

Sueño del nuevo Cesfam Metodista se hace realidad tras años de espera

APERTURA. Autoridades regionales participaron en la ceremonia que permitió dar por inauguradas las nuevas instalaciones del centro de salud que implicaron una inversión de \$7 mil millones.

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

Una tarde histórica vivieron ayer los habitantes del sector Millaray de Temuco y barrios cercanos, al hacerse realidad un sueño acariciado por largos 15 años, tanto por usuarios como por funcionarios y autoridades regionales, quienes participaron en la inauguración del nuevo Cesfam Metodista de Temuco.

En su nueva ubicación de calle León Gallo 0985, el centro de salud familiar fue oficialmente inaugurado para brindar atención potencialmente a unos 22 mil usuarios, gracias a una inversión cercana a los 7 mil millones de pesos de parte del Gobierno Regional de La Araucanía. En tal sentido, el gobernador Luciano Rivas destacó que el nuevo cesfam “viene a entregar calidad de vida a los vecinos de este sector, lo que también es parte de la inversión en salud que el Gobierno Regional ha reforzado, teniendo el mejor convenio de programación a lo largo del país”.

Al mismo tiempo, la directora del establecimiento, Gloria Mendoza, señaló que “este ha sido un largo recorrido, un proceso muy intenso, muchas puertas que se tuvieron que tocar, pero logramos un apoyo transversal de las autoridades que se sumaron a este maravilloso sueño de lograr una infraestructura que fuera acorde a los tiempos y a los desafíos que el Ministerio de Salud nos plantea”.

Por su parte, el director del Servicio de Salud Araucanía Sur, Vladimir Yáñez, explicó que este cesfam forma parte de las ad-



CON EL TRADICIONAL CORTE DE CINTA, LA TARDE DE AYER SE INAUGURÓ EL ESPERADO NUEVO CESFAM METODISTA.

Dos mil millones de pesos

anuales es el costo de operación de este recinto de salud, a cargo del Servicio de Salud Araucanía Sur.

ministraciones delegadas, de manera que pertenece a la Corporación Metodista, pero el Servicio de Salud es el organismo que transfiere los recursos para poder otorgar las atenciones. “Este proyecto tiene 15 años, por lo tanto han pasado distintas administraciones y gobiernos y por eso el foco central tienen que ser los pacientes y la calidad de vida de la población”, dijo.

Sobre el destino que tendrán las antiguas instalaciones del Cesfam que funcionaba en calle O’Higgins, Yáñez indicó que los dueños son la fundación



INVERSIÓN DEL GOBIERNO REGIONAL ALCANZA LOS \$7 MIL MILLONES.

y Congregación Metodista, “por lo tanto estamos en un proceso de diálogo para ver si lo podemos incorporar como otro espacio de atención de salud, o bien, si ellos adoptan una decisión distinta”.

En representación del muni-

cipio de Temuco, la administradora municipal (s), Muriel Maturana, expresó su satisfacción por la entrega del recinto debido al alto estándar de las instalaciones. “Para nosotros es un hito muy importante por cuanto somos colaboradores estrechos

22 mil habitantes atenderá el cesfam

Si bien la población usuaria inscrita es cercana a las 17 mil personas, el sector en que está emplazado abarca unos 22 mil habitantes que potencialmente podrían ser atendidos. La moderna infraestructura contempla 3.261 metros cuadrados distribuidos en cinco pisos, con áreas de atención clínica distribuidas en un box multipropósito, box ginecológicos, cuatro nuevos box dentales, box psicológicos, sala de espera, además de recintos comunes de atención abierta distribuidos en box IRA, ERA, toma de muestras, box de ecografía, vacunatorio, sala multiuso, box atención de urgencia, procedimientos, entre otros. También contará con recintos de apoyo en unidades como farmacia, programa de alimentación complementaria y esterilización, en un proyecto que entrega dignidad tanto para los funcionarios como para los usuarios de este centro de salud, en su gran mayoría, adultos mayores.

de la Corporación Metodista, por la labor que ellos desarrollan”, enfatizó, resaltando el nivel de la nueva infraestructura. “Esta labor dignifica a los usuarios y a los propios funcionarios del Cesfam, al recibir estas instalaciones que son del más alto estándar, así que estamos muy contentos por este hito y dispuestos a seguir colaborando”, concluyó.

CS